

PlantaDoce.

Empresa

Novartis y Gilead refuerzan su posicionamiento sobre terapias génicas para España

Los medicamentos Yescarta de Gilead y Kymriah de Novartis ya han sido aprobados por la Agencia Europea del Medicamento. La ampliación de la cartera de productos de ambas firmas supondrá gran parte de sus futuros ingresos.

PlantaDoce
3 sep 2018 - 10:25

Novartis y Gilead refuerzan su posicionamiento sobre terapias génicas para España

image not found or type unknown

Novartis y Gilead negocian nuevas terapias para España. Las multinacionales esperan poder traer a lo largo de este año las dos primeras terapias genéticas contra el cáncer. **Ambas compañías ya trabajan para iniciar los trámites de aprobación con las administraciones nacionales, así como para adecuar sus equipos y recursos a la llegada de los fármacos.**

Esta ampliación de su cartera de productos supondrá gran parte de los futuros ingresos de Novartis y Gilead. Estas terapias fueron aprobadas recientemente por la Agencia Europea del Medicamento (EMA), por lo que las negociaciones con cada país europeo están a punto de comenzar.

En concreto, **estos fármacos son Yescarta de Gilead, indicado para un tipo de linfoma no Hodgkin en adultos, y Kymriah de Novartis, para el tratamiento de un tipo de leucemia infantil**, según ha adelantado *El Economista*.

Ambos medicamentos, que han demostrado en sus fases de ensayo una tasa de curación de hasta el 80% en varios tipos de tumores hematológicos, ya se comercializan en Estados Unidos a un precio que ronda los 400.000 euros por paciente.

Estas medicinas destacan por ser tratamientos pioneros donde se le extraen células al paciente que luego son modificadas en laboratorio para incluirles un gen capaz de actuar contra las células cancerígenas. Con las células ya modificadas, estas se

PlantaDoce.

| inyectan de nuevo en el paciente.